

Question écrite du 13 février 2023 de Mme Anne Carron: «Emprunts à court terme contractés par la Ville de Genève? Point de situation depuis le début de la législature, s'il vous plaît».

Nous avons appris par les médias que la Ville de Genève avait, comme d'autres municipalités romandes, contracté des emprunts pour des millions de francs auprès de la Fédération internationale de football association (FIFA). Ces emprunts relèvent, d'après les précisions reçues, de la pratique en vigueur, à savoir bénéficier des meilleures conditions d'emprunt via des appels d'offre dans le respect de la loi suisse sur l'origine des fonds.

Le grand argentier, M. Alfonso Gomes, ayant annoncé que la Ville avait souscrit depuis 2018 plusieurs emprunts à court terme pour un montant global de 5,5 milliards de francs dont 600 millions de francs à la FIFA à travers la plateforme Loanbox, ma question est la suivante.

Afin de répondre à la transparence à laquelle ont droit les membres du Conseil municipal chargés notamment de voter le budget et les comptes annuels de la Ville de Genève, pourriez-vous s'il vous plaît nous transmettre la liste des emprunts de ce type contractés par la Ville depuis le début de la législature 2020-2025?